
 "Je suis sensible à l'art et spectaculairement des envies de création me poussent vers le travail 
indescriptible de l'artiste en quête de nouvelles sensations foisonnantes et vacillantes qui le poussent à 
créer sans aucune limite que la véritable liberté engendre, avec la véritable aventure de la création 
éternelle . Avoir autant de liberté est un signe de bonheur immense que seuls les grands artistes peuvent 
ressentir. Avoir de la joie en créant est plus stimulant qu'un joie qui arrive sans efforts. Savoir créer est 
un signe de richesse et de besoin de partager l'immense fourmillement de pensées artistiquement 
profondes que l'homme emmagasine au fond de lui pour pouvoir donner des richesses de beauté au 
monde entier.  
 Je souhaiterais être comme eux, ces artistes du quotidien qui réjouissent notre banale vie de 
pauvres humains sans imagination. Je suis sensible pour ne point dire insensible, je suis 
intraveineusement absorbé par l'art et ses retombées artistiquement poignantes. Faire vibrer toute 
l'humanité par des aventures de couleurs qui se mélangent et se chauvauchent héroïquement pourrait 
devenir la passion de toute une vie si j'en avais la possibilité. Etre le nouveau DALI ou PICASSO ou avoir 
les mains magiques de CESAR pour éveiller la beauté des formes géométriques Moins de plaisir avec 
les ennuis de la vie de l'homme normal pour qui l'art n'a point de réalité active dans le dédale des soucis 
matériels et pour qui l'art est synonyme d'oisiveté." 
 
Nicolas (l’art) 


